

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. September 2012

SAGA-Frontmann: Zum Relaxen nach Mainhausen



Prominenter Besuch blieb unerkannt am Zellhäuser Badensee

Die kanadische Rockband SAGA ist wieder auf Deutschlandtour. Ein Konzerttermin jagt den nächsten und zwischen diesen Terminen sucht der charismatische Sänger, der Mittelpunkt der Band, immer wieder Entspannung und kleine Auszeiten – bei Freunden in Mainhausen.

So verbrachte er auch vor dem Konzert im Colos Saal, Aschaffenburg, einige Tage bei der Familie Thomas Schulz und Nicole Walter. Das heiße Wetter ausnutzend war natürlich ein Tag am Zellhäuser Badensee angesagt. In Badehose und mit Sonnenbrille blieb der Weltstar dort unerkannt und konnte den Tag in vollen Zügen genießen.

Wie sehr er von Mainhausen und vor allem von See angetan ist, brachte er nach dem Konzert im Colos Saal gegenüber Bürgermeisterin Ruth Disser, einem bekennenden Fan, zum Ausdruck. „Mit der Musik von SAGA und Michael Sadler fängt ein Tag immer richtig gut an“, so die Verwaltungschefin, die die neue CD 20/20 bereits im Schrank hat.

Darüber, dass die Karten für ein weiteres Konzert im Oktober bereits an der Pinnwand der Familie Disser hängen freute sich Michael Sadler und kündigte an, Mainhausen bald wieder zu besuchen.

Das Foto zeigt, v.l.n.r., Nicole Walter, Sohn Tristan Schulz, Bürgermeisterin Ruth Disser und Michael Sadler